

enfants sont de son avis et je pense absolument comme eux.

Quel plaisir pour les familles où les enfants, à la lecture de cet article, demanderont eux-mêmes qu'on prélève sur leurs étrennes la part des petits pauvres.

A. NUNESVAIS,

Prêtre de la Cong. des FF. de St-Vincent de Paul.

EXEMPLE A SUIVRE

Nous venions d'écrire ce qui précède, lorsque nous avons reçu la lettre suivante :

“ Ayant lu, sur les Fleurs de la Charité, que vous acceptiez même les vieilles pipes, cela m'a donné l'idée de donner pour les pauvres cette croix, pour moi ce n'est qu'une parure, et peut-être vos enfants en la faisant rasler y trouveront un habit chaud pour l'hiver. C'est bien peu pour moi, mais je compte avec usure sur Dieu. En vous priant de l'accepter, je vous demande un petit souvenir dans vos prières.

UNE AMIE DES PAUVRES. ”

L'exemple entraîne : je suis sûr que nos enfants auront des souliers pour Noël.

La Légende du Chevrier

Comme ils n'ont pas trouvé place à l'hôtellerie,
Marie et Saint Joseph s'abritent pour la nuit
Dans une pauvre étable où l'hôte les conduit.
Et là Jésus est né de la Vierge Marie

Il est à peine né, qu'aux pâtres d'alentour,
Qui gardent leurs troupeaux dans la nuit solitaire,
Des anges lumineux annoncent le mystère,
Beaucoup sont en chemin avant le point du jour.